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在郑州高铁板块，有一家懂得“舍、予”的房地产企业，
埋头做事，立足品质，将“共赢在易元”烙入企业骨髓，在“高
铁时代”大潮中淘去黄沙，成为高铁商务区一颗熠熠生辉的
新星，这就是河南易元置业。

而这家新企业的掌舵手也同样如此，在易元国际工地
活动板房的“家”里，河南易元置业有限公司总经理郭春洋
接受了记者的采访，朴实无华，却也字字千钧。 记者 王磊

双环辐射，多元商务渐成发展趋势

在郭春洋眼里，相比较经三路、农业路等传统商务区，高铁商务
区“一站式快捷交通”的优势非常明显。传统商务区停车难、通行
难、手续繁杂等问题在高铁商务区都将得以妥善解决。

其实，商务地产上演的“乾坤大挪移”与城市规划密切关联。郭
春洋指出，高铁商务区的形成符合郑州市规划发展的需求。新规划
的省委省政府就在高铁站辐射范围内，各种行政、医疗、教育等配套
也与之形成了“双环辐射”的效应，既解决了交通问题，各种商务主
体办公、政务服务等方面也达到了理想的效果。

面对今年下半年多家写字楼的集中入市，坊间预言，高铁商务
区将会有一场短兵相接的博弈。对此，郭春洋认为，在寸土寸金的
高铁商务区，要想自己的楼宇有亮点、有卖点，势必要从不同的文化
氛围、服务、人文环境上下功夫。

在他眼里，郑州独特的地理位置及文化历史，造就了郑州将会
承东启西，既有现代化交通枢纽的快捷便利，又附带着黄沙故土的
厚重。在这种背景下，多元商务将成为郑州商务地产发展的趋势。

他认为，中高端商务楼宇将会是外来企业的首选。其次，本土
企业及农副产品、地方品牌将会是中档写字楼的主力。对此，定位
高端的易元国际也规划出一部分公寓式办公楼，解决了中小企
业对高端楼宇望而生畏的后顾之忧。“共赢在易元”，必将成为入
驻企业的共识。

共赢在易元，成为入驻企业的共识

作为高铁商务区地标建筑之一，易元国际从楼盘的规划、设计、
施工、监理等环节就注入“高、新、精、细”等各种指标。例如，规划设
计邀请北京泛华建设集团担纲；监理是河南二十强之一的万安监理；
施工单位是在河南市场上信誉卓著的正容建设。

“工程开工伊始我们就对工程质量进行定位，确保拿下河南省最
高质量奖‘中州杯’，争创‘鲁班奖’。”对于斩获各项殊荣，郭春洋显得
信心满满。

在楼宇品质方面，易元国际更是一马当先。五星级酒店上海衡
山饭店已签约易元国际；“国际级物管”香港戴德梁行正式加盟，成为
河南省首家“全委”管理的楼宇；5层智能停车场将提供500个全自动
车位，500个普通车位，成为郑州单体楼宇里车位最多的项目……

谈及企业的品牌建设，郭春洋如是说：“易，改变；元，开始。我们
的品牌将围绕‘易’文化开展房地产开发，休闲度假，物业管理等多元
化发展。易元国际将来也会成为‘易’文化主题酒店、会所集合的商
务楼宇。”他指出，未来几年，易元企业将立足房产开发，发展为涉足
焦作云台山省级养老度假，以及以“易”文化为主题的品牌酒店，餐饮
管理为一体的多元企业，为中原经济区建设做出贡献。

朴实无华却又字字千钧，郭春洋的言语中渗透了易元人“敢为人
先，勇于创新，乐享易元”的思想。我们相信，易元国际大厦将会成为
高铁商务区一颗璀璨的新星，熠熠生辉！

河南易元置业有限公司总经理河南易元置业有限公司总经理 郭春洋郭春洋

高铁贯通不仅仅意味着出行方式又多了一种选择，更为重要的是，它将会改
变人们的生活品质、置业方式和投资眼光，高铁商圈将引领郑州商务版图的新一
轮巨变，这里将是郑州的未来中心。 记者 王亚平

新客站区域是未来楼市发展热地
即将投入使用的新郑州东站，会给郑州的发展带来不可估量的作

用，至少从出行便捷度上来看，多条高铁线路将让郑州至武汉的时间
将缩短至 2 个小时，郑州至广州的时间将锐减至 6 个小时，郑州至深
圳、香港将在7个小时通达。

“随着高铁开通及郑州新客运东站的正式投入使用，郑州‘商务向
东’的发展步伐将进一步提速，围绕新客站进行炒作的楼盘越来越多，
周边很多楼盘都争相把‘新客站’当做自己楼盘的卖点，本片区的房
价也非常坚挺并且有继续上升的趋势，毋庸置疑投资者是该片区
房价高涨的重要推手。”郑州新顺意置业有限公司总经理苏玉斌表
示。

谈及投资高铁区，他认为，在追逐未来无限升值潜力的同时也
应该考虑到新东站附近楼盘看起来生活配套还不是很理想。但是
不容忽视的是高铁所带来的磁场效应不仅会让郑州客运新东站区
域房地产受益良多，也会大幅拉升包括中牟、航空港区等在内的整个
郑州新区的板块价值，带动郑州东部更大范围内的房产价值由洼地
上升为高地。

“润城位于代言中原最高城市形象的郑东新区板块，与CBD顶礼
对望。项目西临城市中轴线、贯穿南北的中州大道，北临连接城市东
西主轴的陇海路高架快速路，交通出行极其方便。而中州大道向东不
到5公里，便是即将正式运营的郑州客运新东站，虽然这里距市区尚有
一段距离，但在郑州，最近两年乃至未来两年楼市开发最火热、发展最
迅猛的片区，非郑州客运新东站区域莫属。”苏玉斌说。

精耕细作，筑就高铁区人居标杆

中国房地产市场正在发生变化，从卖方市场逐步转向买方市场，
中央对房地产业的调控力度也没有放松。

“我认为在这种局面下房企不宜过度追求暴利，房企要跟着形势
走，要加大普遍商品房的建设和加快行业创新。”谈及地产业的未来发
展，苏玉斌这样说道，“比如我们可以走‘性价比’路线。相比同区域的
楼盘，品质高出一大截，价格又相差不多，吸引力自然也就增加了不
少。也可以走公益路线，给消费者最大幅度的优惠外又同时提升了自
身的品牌竞争力，可谓‘双赢’。”

据介绍，润城通过选用符合能耗标准的建材，高标准外墙保湿材
料的应用，可以使室内温度适中，减少开启空调时间达到环保节能效
果；无噪音下水管道和非金属材质社区井盖的采用，不仅保证了社区的
宁静舒适，也降低了对环境的噪音污染。纯生态的园林设计，建筑元素
散发着悠悠的贵族气息。大门、门厅、围墙品质的细致化，外墙外保温，
科技智能系统等细节耕耘，都会给郑州人居带来更多的未来韵味。

作为一个本土的开发公司，中实相续开发了“新佳园住宅小区”、
“百合花苑”市中心高尚住区到“锦绣淞江”、“中原桂冠”等新区地标生
活城，其累计开发建设面积已超过百万平方米，为改善本土居民的环
境做出了自己应有的贡献。

“大到‘一方有难，八方支援’小到开发过程中的一砖一瓦，比如在
开发润城项目的过程中我希望，项目施工单位能作出一个整体的管网
铺设破路计划，每一处从破路到恢复原貌不能超过 48小时。当看到
有些地方路面回填不规范时，就要求施工单位重新返工，还百姓一个
干净、平整路面。”苏玉斌认为正是因为对规划、施工细节的严格把关，
从细处着手，才有精品项目来提升居住舒适度。可以预见，受益于高
铁效应的润城将再次为中原地产业树立人居新标杆。

郑州新顺意置业有限公司总经理郑州新顺意置业有限公司总经理 苏苏玉斌玉斌


